



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	263A
Prix	263 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

Au calme et niché dans une ruelle du village médiéval ce deux pièces d'environ 55 m² (50,46 m² LC) est situé au premier étage d'une maison de village en copropriété. Très lumineux et en parfait état, il dispose de volumes très confortables. Cuisine séparée et équipée avec plan de travail en pierre sur mesure, poêle à bois, poutres séculaires et rue pittoresque. Jouissance exclusive d'une courrette pour 40 EUR par mois

Quiet and nestled in an alley of the medieval village, this two-room apartment of approximately 55 m² (50.46 m² LC) is located on the first floor of a co-owned village house. Very bright and in perfect condition, it has very comfortable volumes. Separate and equipped kitchen with custom stone worktop, wood stove, centuries-old beams and picturesque street. Exclusive enjoyment of a courtyard for 40? per month

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.Laportefranche.com



www.maisonsetappartements.fr



www.Laportefranche.com

